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ATA DA 154ª REUNIÃO ORDINÁRIA 
DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
PLANEJAMENTO URBANO E MEIO 
AMBIENTE- CONPLAM 
 
 

Aos vinte e cinco dias do mês de abril de dois mil e seis, às 08:30, reuniu-se, no Auditório 1 
do Conselho Regional de Engenharia, Arquitetura e Agronomia do Rio Grande do Norte – 2 
CREA/RN, na Av. Senador Salgado Filho, 1840 – Lagoa Nova, o Conselho Municipal de 3 
Planejamento Urbano e Meio Ambiente – CONPLAM, na centésima qüinquagésima quarta 4 
Reunião Ordinária do Colegiado, sob a  Presidência da Senhora MARIA VIRGÍNIA 5 
FERREIRA LOPES,  contando com a presença dos seguintes conselheiros: Senhor FÁBIO 6 
RICARDO SILVA GÓIS, representante titular do Governo do Estado, Senhor MANOEL 7 
DE OLIVIERA CAVALCANTI NETO, representante titular da Federação das Industrias – 8 
FIERN, Senhor RONALD GURGEL, representante titular da Federação do Comércio do 9 
Rio Grande do Norte – FECOERN, Senhor FABRÍCIO DE PAULA LEITÃO, representante 10 
titular da Universidade Federal do Rio Grande do Norte – UFRN, Senhor MARCOS 11 
COPETTI WEBER, representante titular do EXÉRCITO, Senhor LUCIANO GALINA DE 12 
MEDEIROS, representante suplente da AERONÁUTICA, Senhor EDGARD RAMALHO 13 
DANTAS, representante titular do Instituto Histórico e Geográfico do Rio Grande do Norte, 14 
 Senhor STÊNIO PETROVICH PEREIRA, representante suplente da Ordem dos 15 
Advogados do Brasil – OAB/RN, Senhor NÉIO LÚCIO ARCHANJO, representante 16 
suplente do Instituto dos Arquitetos do Brasil, Senhor WILSON LUIZ CARDOSO, 17 
representante titular do Clube de Engenharia, Senhor KALAZANS LOUZÁ BEZERRA DA 18 
SILVA, representante titular da Federação dos Conselhos Comunitários do Rio Grande do 19 
Norte – FECEB/RN e do Senhor ADELBALDO DE OLIVEIRA SILVA, representante da 20 
Associação dos Geólogos do Rio Grande do Norte – AGERN. Presentes, ainda a reunião os 21 
convidados: Senhora KARITANA MARIA DE SOUZA, Chefe do Setor de Análise e 22 
Controle de Obras – SEMURB, a Senhora  MARIA LÚCIA CAVALCANTE, Assessora 23 
Técnica do departamento de Controle Ambiental – DCA/SEMURB. Após a verificação do 24 
quorum regimental, a Senhora MARIA VIRGÍNIA FERREIRA LOPES, Presidente do 25 
Conselho, iniciou a reunião. Inicialmente solicitou que o Secretário procedesse à leitura dos 26 
informes, referente ao recebimento do Ofício 0725/06 – SEMURB, comunicando a 27 
impossibilidade de comparecimento da equipe técnica de Educação Ambiental do órgão 28 
para a discussão do Fundo Único de Meio Ambiente – FUNAM, e alem disso, o Secretário 29 
do Conselho informou que a Ata da 122ª Reunião Extraordinária não seria submetida à 30 
aprovação, em virtude de não está pronta em tempo hábil. Em seguida, prosseguindo a 31 
reunião, a Presidente consultou os conselheiros sobre a necessidade da leitura das Atas, 32 
sendo que os conselheiros dispensaram a leitura das Atas referentes à 152ª Reunião 33 
Ordinária e à 121ª Reunião Extraordinária cujas cópias xerográficas haviam sido 34 
distribuídos na 122ª Reunião Extraordinária, realizada em 04 de abril do corrente ano. 35 
Assim, a Presidente solicitou que se procedesse à leitura da ata da 153ª Reunião Ordinária. 36 
Após a leitura, foram sugeridas pequenas mudanças no texto original. Assim, os 37 
conselheiros presentes às respectivas reuniões, assinaram as Atas da 152ª Reunião Ordinária 38 
e da 121ª Reunião Extraordinária, deixando a assinatura da Ata 153ª Reunião Ordinária para 39 
o final da reunião, quando se apresentaria o documento incorporando as mudanças 40 
sugeridas. Em seguida, a Presidente convidou o conselheiro NÉIO LÚCIO ARCHANJO 41 
para que o mesmo apresentasse o relato sobre o processo nº 23007.020376/2005-65, cuja 42 
interessada é a empresa Industrial Avícola Ltda. Após o relato do conselheiro NÉIO LÚCIO 43 
ARCHANJO, como alguns conselheiros desefassem se manifestar sob o tema, o Secretário 44 
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ficou incumbido de proceder à inscrição para que a Presidente concedesse a palavra, pela 45 
ordem. Na seqüência se pronunciaram  os conselheiros FÁBIO RICARDO SILVA GÓIS, 46 
STÊNIO PETROVICH PEREIRA, KALAZANS LOUZÁ BEZERRA DA SILVA, 47 
WILSON LUIZ CARDOSO e EDGARD RAMALHO DANTAS. Utilizando argumentos e 48 
abordagens diferentes, os cincos conselheiros consideraram necessária uma discussão mais 49 
aprofundada do processo, sendo que o conselheiro KALAZANS LOUZÁ BEZERRA DA 50 
SILVA solicitou vistas ao processo, ressaltando a necessidade de 2(dois) a 3 (três) co-51 
relatores. Assim, a Presidente, após ouvir os conselheiros, designou os relatores 52 
KALAZANS LOUZÁ BEZERRA DA SILVA, EDGARD RAMALHO DANTAS e 53 
WILSON LUIZ CARDOSO, para relatar o processo em reunião extraordinária. Após 54 
consultada ao colegiado e de comum acordo com a administração do CREA/RN, foi 55 
convocada a 123ª Reunião Extraordinária do CONPLAM para o dia 16 (dezesseis) de maio 56 
do corrente ano, às 08h30mim, no Auditório do mencionado órgão. Em seguida, a 57 
Presidente passa a discussão para Assuntos Gerais. O conselheiro NÉIO LÚCIO 58 
ARCHANJO se pronunciou sobre audiência pública recentemente realizada na Câmara 59 
Municipal, transmitida pela Tv Câmara, abordando a polêmica entre a SEMURB  e a 60 
empresa do grupo empresarial BRA,  quando a mencionada empresa apresentou argumento 61 
do projeto ter sido aprovado pelo CONPLAM, mediante relatório apresentado pelo 62 
mencionado conselheiro.O mesmo apresentou a forma como foi aprovado o seu parecer no 63 
Colegiado, estranhando a utilização indevida do CONPLAM para respaldar a empresa que 64 
construiu um pavimento a mais do constante no projeto aprovado na SEMURB. O 65 
conselheiro KALAZANS LOUZÁ BEZERRA DA SILVA propôs que o CONPLAM 66 
emitisse nota oficial a ser endereçada a Câmara Municipal de Natal, a SEMURB, ao 67 
Ministério Público e ao Gabinete do Prefeito Municipal. Submetido à votação, a proposta foi 68 
aprovada por unanimidade, ficando designado o conselheiro NÉIO LÚCIO ARCHANJO 69 
para redigir o documento. A Presidente do Colegiado, incumbindo-se de providenciar a 70 
publicação no “Diário de Natal”, além de oficiar  à direção da Câmara Municipal de Natal, 71 
solicitando a inserção da nota oficial na Tv Câmara. O conselheiro KALAZANS LOUZÁ 72 
BEZERRA DA SILVA solicitou que o CONPLAM oficiasse à SEMURB, solicitando 73 
providencias quando a edificação de muro pela empresa UNIMETAIS, na confluência da av. 74 
Prefeito Omar O′Grady e Av Xavantes, ale da invasão da área pela população, que poderá 75 
inviabilizar o projeto de prolongamento da Av. Prudente de Morais. O conselheiro 76 
EDGARD RAMALHO DANTAAS sugeriu que a Secretaria Municipal de Planejamento, 77 
Orçamento e Finanças – SEMPLA incluísse mapa digitalizado da cidade no portal 78 
GOOGLE.EARTH. Em seguida, o Secretário informou que a Ata da 153ª Reunião Ordinária 79 
havia sido corrigida estando disponível para assinatura dos conselheiros presentes a reunião. 80 
Assim, a Presidente solicitou que os conselheiros procedessem a assinatura do documento. 81 
Em seguida, a senhora MARIA LÚCIA CAVALCANTE apresentou informações acerca do 82 
processo nº 23077.020376/2005-65, prontificando-se a auxiliar os conselheiros encarregados 83 
do relato do mencionado processo. Nada amais havendo a tratar, a Presidente solicitou que 84 
eu, FRANCISCO MAXMIANO BEZERRA, Secretário Executivo do Conselho, redigisse 85 
ata que, achada conforme será assinada por min, pela Presidente e pelos conselheiros 86 
presentes nessa reunião.  87 
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__________________________________          __________________________________ 
FRANCISCO MAXIMIANO BEZERRA              MARIA VIRGÍNIA FERREIRA LOPES 
           Secretário Executivo                                                                Presidente  
 
 
Conselheiros:  
 
 
FÁBIO RICARDO GÓIS  

MANOEL DE OLIVEIRA CAVALCANTI NETO 

RONALD GURGEL 

FABRÍCIO DE PAULA LEITÃO 

LUCIANO GALINA DE MEDEIROS 

STÊNIO PETROVICH PEREIRA 

WILSON LUIZ CARDOSO 

KALAZANS LOUSÁ BEZERRA DA SILVA 

ADELBALDO  DE OLIVEIRA SILVA 
  
   
    
 
 


